



Apartamento  
2 dormitorios  
2 cuartos de baño  
Capacidad: 4  
🏠 68 m<sup>2</sup>  
🏢 Comunal

## Mojacar

**REF: ME 2663**

Marina Golf Blom

Apartamento en planta baja para 4 personas convenientemente ubicado entre el golf y la playa con maravillosas vistas al campo de golf.

### AVISO IMPORTANTE SOBRE PISCINAS

No garantizamos el uso de piscinas comunitarias fuera de la temporada principal de verano. Las piscinas estarán abiertas del 1 de julio al 31 de agosto. Fuera de ese período no podemos hacernos responsables de que las piscinas no estén abiertas.

Este es un apartamento en planta baja en un edificio con solo 2 niveles, planta baja y planta alta en una comunidad con piscina y garajes subterráneos.

Apartamento consta de 2 dormitorios, 2 baños, cocina americana totalmente equipada y salón-comedor con acceso a la terraza principal con vistas al campo de golf.

Dormitorio 1 Dormitorio principal con cama doble (1,90m de ancho), armario empotrado, aire acondicionado, baño y puertas de patio que dan a la terraza con vistas a la piscina comunitaria  
El dormitorio 2 tiene 2 camas individuales, armario empotrado, aire acondicionado y acceso a la terraza

Ropa de cama y toallas proporcionadas

Hay un baño familiar completo.  
2º baño completo con plato de ducha

Cocina americana totalmente equipada con barra americana y tiene nevera-congelador, cocina eléctrica y horno eléctrico, lavavajillas, microondas, hervidor de agua a gas, tostadora, cafetera y todos los utensilios de cocina y vajilla.

Salón con sofá, televisión, aire acondicionado y puertas de patio que dan a la terraza principal.

La terraza principal está orientada al oeste y goza de preciosas vistas sobre el campo de golf Marina de la Torre. Muy soleado e ideal tanto para alquileres de invierno como de verano. Está equipado con mesa y sillas para comer al aire libre.

Zona de lavandería cubierta en una de las terrazas con fregadero y lavadora.

Aire acondicionado centralizado  
Plaza de aparcamiento subterráneo privado  
Piscina comunitaria  
Comunidad cerrada y segura

#### Ubicación

Para conocer la ubicación exacta, haga clic en el botón ampliar para ver en Google maps, arriba a la derecha.

El complejo residencial se llama Marina Golf II y se encuentra en la Avenida Costa Levante en Marina de la Torre, Mojácar Playa

Esta propiedad está situada en el extremo norte de Mojácar Playa en Avda. Costa Levante en Marina de la Torre, entre el campo de golf y los hoteles en primera línea de mar, a muy pocos pasos de la playa (menos de 100 metros). Marina de la Torre Beach cuenta con chiringuitos y alquiler de sombrillas y tumbonas en verano. Está a menos de un kilómetro del próximo pueblo costero de Garrucha.

#### Campos de Golf

Mojácar campos de golf Macenas y Marina de la Torre, Vera campos de golf Valle de Este y Cuevas de Almanzora campos de golf Desert Springs.

Mojácar es un municipio de España, en la provincia de Almería, Comunidad Autónoma de Andalucía. Se encuentra a 90 km de Almería, la capital de la provincia. Mojácar tiene un pueblo de montaña elevado que muestra las casas tradicionales de color blanco de sus primeros días y es un hito histórico de nuestra área. Mojácar tiene 17 km de hermosas playas abiertas y una costa escarpada. Mojácar tiene alrededor de 320 días de sol al año y una temperatura media anual de 20 °C.

REF: ME 2663

